
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

４－１

自 由 民 主 党 １６番 山 口 信 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 高齢者等の安全・安心な移動手段の確保について 知 事 生 活 交 通 課

高齢者等の安全・安心な交通環境の実現にどのように取り

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 災害対策について

１ 県は、阿武隈川上流遊水地群の整備において、国による 土 木 部 長 土 木 企 画 課

事業用地の計画的な取得に向け、どのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、逢瀬川及び谷田川の特定都市河川への指定を含む 〃 〃

洪水被害の軽減対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

３ 県は、避難行動要支援者に係る市町村の個別避難計画の 危機管理部長 災 害 対 策 課

作成をどのように支援していくのか尋ねたい。 保健福祉総務課

三 農業の振興について

１ 県は、配合飼料価格高騰の影響を受けている畜産農家を 農林水産部長 畜 産 課

どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、有機性資源を活用した肥料の生産と利用の推進に 〃 環境保全農業課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 学校教育の在り方について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、デジタル教科書の導入を踏まえ、公立小

中学校教員のＩＣＴ活用指導力の向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 鉄道の利用について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 県は、県民の只見線の利用促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 郡山南拠点地区における新駅設置について、県の考えを

尋ねたい。

六 大阪・関西万博におけるインバウンド誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

２０２５年日本国際博覧会の開催を契機としたインバウン

ド誘客について、県の考えを尋ねたい。

七 猪苗代湖一周サイクリングモデルルート「イナイチ」につ 土 木 部 長 道 路 整 備 課

いて

県は、猪苗代湖を一周する道路における自転車の安全な通

行確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 新たな郡山合同庁舎について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県は、新たな郡山合同庁舎の県民ホールをどのように整備

していくのか尋ねたい。


